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第６回 議会報告と

森林整備

❶原発事故により雑木の利用(出荷)が
できない。出荷制限の解除をしてほ
しい。

❷森林再生事業で雑木林の整備ができ
ないか。

道の駅整備

●道の駅構想はどうなったのか？各地
域のものづくりには道の駅が必要。

企業誘致・雇用創出

❶企業誘致は若者のために必要。既存
企業の育成も大切。

❷IT産業化が進んでいる中で堅固な地
盤を生かした情報関連企業の誘致が
必要。

子育て支援

❶保育士不足で受け入れが難しいと言
われている。保育士の増員も必要。

❷保育所の送迎が大変である。送迎バ
スを運行してほしい。

各地区参加者
石川地区……22名　沢田地区……32名
山橋地区……25名　中谷地区……31名
母畑地区……26名　野木沢地区…29名

　
２
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催
さ
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し
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。
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仁
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よ
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受
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報告します 議会の活動

▲町村議会議員研修

▲野木沢センター会場

石川町議会だより　195号 14

町民の意見を聞く会
廃校舎・未利用町有地の利活用

❶旧南山形小学校の利活用としてス
ポーツ選手の宿泊施設などを検討し
てはどうか(自転車ロードレースが
ある)。

❷若者、子育て世帯に対する定住政策
を積極的にPRしてほしい。

防災対策

●北町地内に避難所の設置を。湯郷戸
地区に町指定避難所を。天升作地内
の防火用水が不足している。

河川整備

●河川の中州除去の対応をしてほしい。

地域自治

❶地域自治と自治協議会のかかわりに
ついての方向性を出してほしい。

❷自治センターに、係長クラスの職員
を置いてほしい。

議会運営・議会（議員）活動

❶一般質問の質問事項が重複しないよ
う調整してほしい。

❷議員の立場で企業誘致に努力しても
いいのでは。

❸子ども議会を取り入れてほしい。

❹町は「検討したい」との答弁が多い。
議員はもっと踏み込んだ議論をして
ほしい。

❺地区民の声を町行政に反映させてほ
しい。

　
１
月
16
日
、
17
日
、
18
日
の
３
日
間
、
町
内
６
ヶ
所
で
「
第

６
回
議
会
報
告
と
町
民
の
意
見
を
聞
く
会
」
が
行
わ
れ
、
夕
方

の
忙
し
い
時
間
帯
に
も
か
か
わ
ら
ず
多
く
の
方
々
に
参
加
い
た

だ
き
ま
し
た
。

　
町
全
体
の
課
題
か
ら
各
地
域
の
課
題
、
議
員
と
し
て
の
活
動

へ
の
要
望
な
ど
熱
意
あ
ふ
れ
る
提
言
、
意
見
要
望
が
交
わ
さ
れ

ま
し
た
。

　
昨
年
の
「
町
民
の
意
見
を
聞
く
会
」
の
報
告
、
29
年
度
の
議

会
で
の
審
議
経
過
へ
の
質
問
な
ど
議
員
と
し
て
の
活
動
に
真
剣

か
つ
厳
し
い
ご
意
見
も
い
た
だ
き
ま
し
た
。
今
後
の
ま
ち
づ
く

り
に
生
か
せ
る
よ
う
真
摯
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え
ま

す
。

▲中谷自治センター会場
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